

Anécdotas, alegría y festejo en el “Regreso a Casa” en Monterrey



Gabriel Vázquez | Campus Monterrey

“Ser egresado del Tecnológico de Monterrey ha significado un muy buen ejemplo en mi comunidad, me da prestigio, ya que me consideran un profesional de calidad, el legado que ha dejado la Institución en mí, es el haber creado un sentimiento de responsabilidad con mi entorno profesional, representarla siempre, seguir aprendiendo, capacitarme constantemente y ser el mejor dentro de los mejores”, señaló el EXATEC Otto Salguero (IAZ’87), originario de Guatemala.

Él fue parte de los cerca de mil 200 egresados que asistieron al “Regreso a Casa” los días 27 y 28 de octubre en el Campus Monterrey, el cual, impregnado de un ambiente de celebración, nostalgia y alegría, recibió a los miembros de las generaciones 2012, 2007, 2002, 1997, 1992, 1987 y 1982 que celebraron sus aniversarios.

Los EXATEC –procedentes de diversas partes de México y de países como China, Argentina,

Honduras, Guatemala, Bolivia, Chile y Estados Unidos- comenzaron su reencuentro el viernes 27 por la noche para disfrutar de una cena-baile en el Gimnasio Tecnológico. Ahí fueron recibidos por Víctor Gutiérrez (MCC'87), vicepresidente Región Norte, quien les dio la bienvenida y expresó el gusto de tenerlos de vuelta.

En punto de las 9:00 horas del día siguiente, los EXATEC comenzaron las actividades con un desayuno, para después ser parte de recorridos guiados por el Campus donde pudieron recordar los momentos que vivieron durante su etapa universitaria, además de tener la oportunidad de volverse a retratar, con el Mural de Rectoría enmarcando este recuerdo.

El evento continuó con un encuentro con David Garza Salazar (ISC'85), rector del Tecnológico de Monterrey, en el Auditorio de la nueva Biblioteca, en donde los asistentes fueron puestos al día acerca de temas relacionados con el nuevo Modelo Educativo Tec 21, la modernización de espacios, los proyectos como Semana i y la visión al futuro del TEC para hacerles saber lo que viene para la Institución.

Al término de la plática los invitados especiales pasaron a las que en algún momento fueron sus aulas y vieron a sus profesores quienes les impartirían su "Clase del Recuerdo". Una de ellas estuvo a cargo del Rector Emérito, David Noel Ramírez Padilla (CP'72, MA'74), la cual en un principio estaba programada solo para egresados de Contador Público, pero finalmente recibió a cerca de 250 EXATEC de todas las carreras. En la Sala Mayor de Rectoría, el profesor David Noel habló de temas como la educación en el país y de los retos que se enfrenta el Tec para formar las nuevas generaciones.

"Ser egresado del Tecnológico de Monterrey ha significado un muy buen ejemplo en mi comunidad, me da prestigio, ya que me consideran un profesional de calidad, el legado que ha dejado la Institución en mí, es el haber creado un sentimiento de responsabilidad con mi entorno profesional, representarla siempre, seguir aprendiendo, capacitarme constantemente y ser el mejor dentro de los mejores", señaló el EXATEC Otto Salguero (IAZ'87), originario de Guatemala.

Él fue parte de los cerca de mil 200 egresados que asistieron al "Regreso a Casa" los días 27 y 28 de octubre en el Campus Monterrey, el cual, impregnado de un ambiente de celebración, nostalgia y alegría, recibió a los miembros de las generaciones 2012, 2007, 2002, 1997, 1992, 1987 y 1982 que celebraron sus aniversarios.

Los EXATEC –procedentes de diversas partes de México y de países como China, Argentina, Honduras, Guatemala, Bolivia, Chile y Estados Unidos- comenzaron su reencuentro el viernes 27 por la noche para disfrutar de una cena-baile en el Gimnasio Tecnológico. Ahí fueron recibidos por Víctor Gutiérrez (MCC'87), vicepresidente Región Norte, quien les dio la bienvenida y expresó el gusto de tenerlos de vuelta.



/>>

En punto de las 9:00 horas del día siguiente, los EXATEC comenzaron las actividades con un desayuno, para después ser parte de recorridos guiados por el Campus donde pudieron recordar los momentos que vivieron durante su etapa universitaria, además de tener la oportunidad de volverse a retratar, con el Mural de Rectoría enmarcando este recuerdo.

El evento continuó con un encuentro con David Garza Salazar (ISC'85), rector del Tecnológico de Monterrey, en el Auditorio de la nueva Biblioteca, en donde los asistentes fueron puestos al día acerca de temas relacionados con el nuevo Modelo Educativo Tec 21, la modernización de espacios, los proyectos como Semana i y la visión al futuro del TEC para hacerles saber lo que viene para la Institución.

Al término de la plática los invitados especiales pasaron a las que en algún momento fueron sus aulas y vieron a sus profesores quienes les impartirían su "Clase del Recuerdo". Una de ellas estuvo a cargo del Rector Emérito, David Noel Ramírez Padilla (CP'72, MA'74), la cual en un principio estaba programada solo para egresados de Contador Público, pero finalmente recibió a cerca de 250 EXATEC de todas las carreras. En la Sala Mayor de Rectoría, el profesor David Noel habló de temas como la educación en el país y de los retos que se enfrenta el Tec para formar las nuevas generaciones.

"Ustedes como egresados del Tec tienen un compromiso y un deber: usar lo que aprendieron para servir a los demás, no solo a sí mismos", aseguró el Rector Emérito.

Además, en diversas partes del Campus se llevaron a cabo 20 clases del recuerdo, en donde los

EXATEC volvieron a las aulas para convivir con algunos de sus profesores.